
¹ 10 (180) 26 îêòÿáðÿ 2018 ãîäà

12+

«Возьмемся за руки, друзья!»
Под таким девизом в Первоуральске
прошел форум профсоюзной молодежи

ОТС:
ПЕРЕГОВОРЫ
НАЧАЛИСЬ
11 октября в офисе Центрально-
го Совета ГМПР (г. Москва) про-
шло первое заседание тариф-
ных комиссий ЦС профсоюза и
Общероссийского отраслевого
объединения работодателей
«Ассоциация промышленников
горно-металлургического комп-
лекса России» (АМРОС) по воп-
росу внесения изменений и до-
полнений в раздел «Оплата тру-
да» Отраслевого тарифного со-
глашения.
Стороны социального партнер�
ства обменялись мнениями о
производственно�экономичес�
кой ситуации в отрасли, регионах
и на предприятиях, определили
регламент дальнейшего ведения
переговоров.

Конвенция МОТ
о минимальном
соцобеспечении
одобрена Думой
Данный законопроект стал час-
тью «профсоюзного пакета»  из-
менений в  российское законода-
тельство.
Тем не менее, несмотря на на�
стойчивые требования профсо�
юзов, 102 Конвенция Междуна�
родной организации труда была
одобрена с изъятием нескольких
принципиальных пунктов.
К минимальным нормам соци�
ального обеспечения, гарантиру�
емым Конвенцией, относится и
положение об обеспечении пен�
сии в размере не ниже 40% от ут�
раченного заработка в связи с
выходом на заслуженный отдых.
Одним из актуальных требований
ФНПР является ратификация
102�й Конвенции МОТ «без изъя�
тий», то есть в полном объеме.
Между тем, несмотря на проф�
союзную точку зрения, конвен�
ция МОТ о минимальном соци�
альном обеспечении одобрена
депутатами с изъятием несколь�
ких принципиальных пунктов,
касающихся «семейного обеспе�
чения» и страховки от безрабо�
тицы. Аргументом послужило то,
что действующие российские за�
коны и так регламентируют эти
сферы в достаточной мере.

Подробнее на стр. 6

19�21 октября в ФОКе
им. Гагарина (г. Перво�
уральск) собрались 72
представителя 31 пер�
вичной профсоюзной
организации из Сверд�
ловской, Челябинской,
Вологодской и Кемеров�
ской областей, Пермско�
го края, Удмуртии и Рес�
публики Казахстан, что�
бы принять участие в фо�
руме профсоюзной мо�
лодежи «PROдвинь
PROфсоюз», посвящен�
ном 100�летию Сверд�
ловской областной орга�
низации Горно�метал�
лургического профсою�
за России.

От имени всего профсоюза
приветствовал участников фо�
рума Алексей Безымянных,
председатель ГМПР.

� Надеюсь, что эти три дня
вы проведете в больших тру�
дах и спорах, которые не
пройдут даром ни для вас, ни
для ваших первичных про�
форганизаций, ни для всего
нашего профсоюза, � обра�
тился к молодым профактиви�
стам лидер профсоюза.

� Молодежь � один из самых
важных отрядов нашего проф�
союза. Потому что молодые
люди � это будущее и для
профсоюза, и для государства
в целом, и для каждого пред�
приятия в частности, � подчер�
кнул Алексей Безымянных.

Валерий Кусков, председа�
тель Свердловской областной
организации, поблагодарил
за особое внимание к форуму
Центральный Совет ГМПР и
коллег из других территорий:

� Сначала мы планировали
провести этот фестиваль
только для профсоюзной мо�
лодежи нашего региона, �
сказал он. � Но после подклю�
чения к подготовке форума
Центрального Совета и лич�
ного внимания к мероприя�
тию Алексея Алексеевича Бе�
зымянных, нашего лидера,
уровень поднялся на россий�
ский масштаб, и сегодня для
нас большая честь принимать
молодежный актив ГМПР из
разных уголков страны и
даже Ближнего Зарубежья на
своей площадке и именно в
год празднования векового
юбилея областной организа�
ции профсоюза.

Я поздравляю с этим юбиле�
ем весь молодежный профак�
тив ГМПР региона, говорю
спасибо за внимание со сто�
роны коллег ЦС ГМПР и пред�
ставителям других регионов, �
завершил свое приветствен�
ное слово Валерий Кусков.

В открытии форума также
приняли участие начальник
отдела горно�металлурги�
ческого комплекса Мини�
стерства промышленности и
науки Свердловской области
Алексей Жегалин, зарубеж�
ные гости � председатель Ко�
станайского областного со�
вета профсоюза трудящихся
г о р н о � м е т а л л у р г и ч е с к о й
промышленности в Респуб�
лике Казахстан Михаил Лито�
шенко и председатель проф�
кома АО «Соколовско�Сар�
байское горно�обогатитель�
ное производственное объе�
динение» Татьяна Шерстоби�
това. В своих приветствиях
гости говорили о высоком
статусе Свердловской обла�

стной организации и приори�
тетном положении в таких на�
правлениях, как обучение и
молодежь. Любовь Тишкова,
председатель Координаци�
онного молодежного совета
обкома, напомнила, что де�
виз форума – «Возьмемся за
руки, друзья!». Она призвала
сплотиться, чтобы работа
была продуктивной и актив�
ной.

Участники форума посмот�
рели фильм, созданный к 100�
летию областной организации
ГМПР, Валерий Николаевич
Кусков наградил победителей
конкурса «Профсоюзное сел�
фи». Почетными дипломами
награждены: Ольга Тренихина,
начальник бюро экологичес�
кого менеджмента службы
экологического контроля ПАО
«Надеждинский металлурги�
ческий завод», и Любовь Тата�
урова, ведущий специалист по
работе с молодежью ОАО
«Первоуральский динасовый
завод».
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16 октября 2018 г. в ТГК
«Вега Измайлово» (г. Мос�
ква) состоялось Всерос�
сийское совещание упол�
номоченных по охране
труда Горно�металлурги�
ческого профсоюза Рос�
сии, в котором приняли
участие 84 представителя
предприятий горно�ме�
таллургического комплек�
са из 22 регионов. Тема:
«О роли и задачах уполно�
моченных по охране труда
ГМПР по предупреждению
производственного трав�
матизма и профессио�
нальной заболеваемости
в организациях ГМК».

Приветствуя участников сове�
щания, председатель профсою�
за Алексей Безымянных отме�
тил:

� На предприятиях ГМК, где
действуют первичные профсо�
юзные организации ГМПР, об�
щественный контроль охраны
труда осуществляют 10400
уполномоченных. От вашего
профессионализма, принципи�
альности, неравнодушия зави�
сят жизнь и здоровье людей.
Совершенствуется система
производства, улучшаются ус�
ловия труда, но продолжают
происходить несчастные случаи
на производстве, в том числе со
смертельным исходом. Анализ
факторов производственного
травматизма показывает, что
основные причины – это халат�
ность, несоблюдение трудовой
дисциплины, недостаточная ин�
формированность работников.
Современное законодательство
дает возможность эффективно
решать вопросы производ�
ственной безопасности. Главная
задача уполномоченных – уси�
лить контроль, быть более тре�

бовательными, принципиальны�
ми, категоричными в исправле�
нии нарушений, информировать
и обучать работников соблюде�
нию норм охраны труда, дей�
ствовать на опережение � боль�
шое внимание уделять профи�
лактике производственного
травматизма.

� За последние 15 лет инвес�
тиции в металлургическую от�
расль составили около 2,4 трил�
лиона рублей. Это позволило
провести не только масштабную
модернизацию производства и
внедрить новейшие технологии,
но и улучшить условия труда,
принять существенные  меры по
обеспечению безопасности
производства. Однако, уровень
производственного травматиз�
ма остается высоким и роль
уполномоченных с каждым го�
дом возрастает, � продолжил ис�
полнительный директор Ассо�
циации промышленников ГМК
России (АМРОС) Алексей
Окуньков.

Уполномоченные задали
Алексею Михайловичу вопросы
об участии в проведении СОУТ,
сохранении льгот и гарантий
для занятых в опасных условиях
труда, сложностях применения
методики спецоценки, выполне�
нии норм Отраслевого тарифно�
го соглашения, коллективных
договоров и соглашений по ох�
ране труда.

Президент Ассоциации «СИЗ»
Юрий Сорокин подробно оста�
новился на вопросах реализа�
ции трехстороннего Соглаше�
ния о сотрудничестве и взаимо�
действии между АМРОС, ГМПР
и Ассоциацией «СИЗ». Юрий
Григорьевич проанализировал
деятельность по четырем ос�
новным направлениям работы –
участие в совместных меропри�
ятиях, проведение обучения,

консультационная помощь с вы�
ездом на предприятия, обмен
информацией.

Судя по вопросам уполномо�
ченных, низкокачественные
средства индивидуальной за�
щиты – это серьезная пробле�
ма. Юрий Сорокин рассказал о
требованиях по выбору произ�
водителей и самих СИЗ. В зале
совещания была организована
экспозиция, где представлены
образцы одежды, обуви, касок,
респираторов, очков, перчаток
и других средств защиты для
работы во вредных условиях
труда. Уполномоченные смогли
оценить средства защиты, за�
дать вопросы представителям
компаний.

Директор Департамента усло�
вий и охраны труда Минтруда
РФ Валерий Корж рассказал о
разработанных нововведениях
по охране труда в Трудовом ко�

дексе. Валерий Анатольевич
подчеркнул, что федеральное
законодательство не может
учесть все нюансы и факторы
рисков на динамично развиваю�
щихся современных производ�
ствах, и в основе законодатель�
ных новелл в области охраны
труда заложены принципы про�
филактики производственного
травматизма.

Уполномоченные рассказали
о своей работе. Выступили
17 человек. Говорили о созда�
нии системы общественного
контроля охраны труда, соци�
альном партнерстве в обеспе�
чении производственной безо�
пасности, мотивировании упол�
номоченных, проведении кон�
курсов, обучении и другом. Цель
у уполномоченных одна, а мето�
ды, как оказалось, у всех раз�
ные. Многие с благодарностью
отмечали возможность поде�

литься опытом, узнать о работе
коллег, пообщаться и обменять�
ся мнениями по проблемным
моментам.

Кульминацией мероприятия
стало  награждение победите�
лей конкурса «Лучший уполно�
моченный ФНПР» в 2017 году.
Лауреатом конкурса признана и
представительница Свердловс�
кой областной организации
ГМПР  Татьяна Микляева, лабо�
рант химического анализа отде�
ла технического контроля и цен�
тральной лаборатории Дирек�
ции по экологии и качеству  Фи�
лиала «УАЗ�СУАЛ» ОАО
«СУАЛ», г. Каменск�Уральский.

Свердловский обком ГМПР
поздравляет активиста своей
прославленной первичной про�
форганизации со столь значи�
мым признанием успехов в деле
защиты Человека труда!

По материалам ЦС ГМПР

ВСЕМ – БЕЗОПАСНОГО ТРУДА!
На Всероссийском совещании уполномоченных по охране труда ГМПР Свердловскую областную организацию ГМПР
представляли тринадцать профактивистов, среди которых три победителя отраслевого этапа конкурса на звание "Лучший
уполномоченный по охране труда ФНПР" за 2016-2017 годы.

8�12 октября в Керчи (Рес�
публика Крым) состоялось
расширенное заседание
комиссии ЦС ГМПР по про�
блемам труда и социаль�
ной защиты женщин, в ко�
тором приняли участие
представительницы 28
предприятий и организа�
ций из 17 регионов страны.
Свердловскую областную
организацию ГМПР пред�
ставляла внушительная де�
легация из  шести активис�
ток, возглавляемая Надеж�
дой Вахрушевой, предсе�
дателем  комиссии обкома
профсоюза по проблемам
труда и социальной защи�
ты женщин.

Открывая встречу, замести�
тель председателя профсоюза
Светлана Боева отметила:

«Мы традиционно проводим
заседание в расширенном фор�
мате, чтобы как можно больше
активных, неравнодушных, ини�

циативных, увлеченных проф�
союзной деятельностью жен�
щин смогли поделиться опытом
по защите прав и интересов ра�
ботниц».

Среди участников совещания �
представительницы различных
предприятий � коксохимических,
горнорудных, трубных, по пере�
работке драгоценных металлов и
камней, алюминиевой и метиз�
ной промышленности, члены
профкомов первичных профсо�
юзных организаций и территори�
альных комитетов ГМПР.

В течение трех дней обсужда�
лись социально�экономическое
положение женщин в отрасли и
в обществе, реализация на пред�
приятиях ГМК «Национальной
стратегии действий в интересах
женщин на 2017�2022 годы», де�
ятельность профсоюза по защи�
те прав и интересов работниц,
выполнение Отраслевого тариф�
ного соглашения по ГМК за 2017
год и раздел «Труд женщин, лиц

с семейными обязанностями»,
выполнение разделов коллек�
тивных договоров, отражающих
права и интересы женщин. Изу�
чены практика сохранения и ук�
репления здоровья членов
профсоюза и их семей, улучше�
ние условий труда, эффектив�
ность медико�профилактических
программ � и это не полный пе�
речень тем совещания.

Состоялись встреча с профак�
тивом Керченского металлурги�
ческого завода, тренинг с пси�
хологом, «круглый стол» по об�
мену опытом, экскурсии по Го�
роду�герою Керчь и Феодосии.

Своего рода сенсацией ме�
роприятия стало участие в нем
председателя Думы Северо�
уральского городского округа,
ранее работника и активного
представителя женского проф�
актива АО «СУБР» Елены Балбе�
ковой, приехавшей в составе
свердловской делегации. Она,
как никто другой, знает пробле�

матику моногородов, чем и по�
делилась в ходе заседания. Для
членов комиссии ЦС ГМПР было
крайне интересно из первых уст
узнать об особенностях труда
женщины в шахте, действующих
и планируемых программах для
женщин и детей градообразую�
щего предприятия Северо�
уральска.

В ходе заседания комиссии
своим опытом поделились и
другие профлидеры � женщины
Среднего Урала. Надежда Вах�
рушева и Оксана Симановская,
главный специалист обкома
профсоюза, рассказали, что в
областной организации ГМПР
женщины возглавляют 33 пер�
вичных профорганизации
(52%), 393 профорганизации
структурных подразделений
(66%), 1519 профгрупп (53%).

Профактив ГМПР играет важ�
ную роль в деятельности женс�
ких организаций региона, уча�
ствуя практически во всех об�

щественно значимых меропри�
ятиях Уральской Ассоциации
женщин, в Форуме женщин
УрФО и  Координационном Со�
вете женщин при ФПСО.  Члены
комиссии приняли участие в ра�
боте Слёта профсоюзного акти�
ва женщин ФПСО, где также
речь шла о системной работе
областного комитета профсою�
за по гендерной проблематике.

Именно системная практичес�
кая работа обкома профсоюза с
женским профактивом была
заслуженно отмечена на регио�
нальном уровне. Свердловская
областная организация ГМПР
стала вторым призером регио�
нального этапа конкурса «Пред�
приятие высокой социальной
эффективности по номинации
«За развитие социального парт�
нерства в организациях произ�
водственной сферы», в т.ч., за
активную работу с такими целе�
выми группами, как молодежь,
женщины, ветераны.

Женский взгляд на профсоюзную тематику
звучал на заседании комиссии ЦС ГМПР по проблемам труда и социальной защиты женщин
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С 1 по 7 октября 2018
года Федерация Незави�
симых Профсоюзов Рос�
сии в одиннадцатый раз
провела Всемирный день
действий «За достойный
труд!». Он был учрежден
Международной конфе�
дерацией профсоюзов
(МКП) в ответ на глобаль�
ное наступление капита�
ла на права человека тру�
да.

По предварительным дан�
ным, в период с 1 по 7 октября
2018 года в 69 региональных
центрах и 519 городах и посел�
ках страны состоялись заседа�
ния трёхсторонних комиссий
по регулированию социально�
трудовых отношений, в 9 реги�
ональных центрах, 6 городах, а
также в поселках прошли ми�
тинги. Проводились пикеты и
собрания в трудовых коллекти�
вах. Всего во Всероссийской
акции «За достойный труд!»
было запланировано участие
около 860 тысяч человек.

В Екатеринбурге на расши�
ренном заседании трехсторон�
ней комиссии по регулирова�
нию социально�трудовых отно�
шений Свердловской области
основным вопросом повестки
дня стояли задачи сторон со�
циального партнерства по до�
стижению достойной зарпла�
ты, социальных гарантий и за�
нятости трудящихся региона.

В заседании приняли учас�
тие депутат Госдумы РФ, пред�
седатель Федерации профсо�
юзов Свердловской области
Андрей Ветлужских, первый за�
меститель губернатора Сверд�
ловской области Алексей Ор�
лов, исполнительный вице�пре�
зидент областного Союза про�
мышленников и предпринима�
телей Татьяна Кансафарова,
вице�спикеры Законодатель�
ного Собрания области Влади�
мир Власов и Анатолий Сухов,
члены областного кабинета ми�
нистров, представители Гостру�
динспекции, прокуратуры, чле�
ны президиума Свердловской
областной организации ГМПР,
председатели областных орга�
низаций отраслевых профсою�
зов, крупных первичных проф�
организаций Свердловской об�
ласти и др.

Открыл заседание трехсто�
ронней комиссии Андрей Вет�
лужских. Он говорил о том, что
для производства конкурен�
тоспособной продукции край�
не важны достойная жизнь и
достойный труд работников, к
чему должны стремиться все
стороны социального партнер�
ства, соблюдая баланс интере�
сов в обеспечении социальных
гарантий трудящимся и в со�
действии экономическому

Всемирный день действий
«За достойный труд!» в Екатеринбурге
прошел в виде расширенного заседания трехсторонней комиссии по регулированию
социально-трудовых отношений Свердловской области.

прорыву России.
Заканчивая свое выступле�

ние, председатель ФПСО об�
ратился с предложением к ру�
ководству Свердловской обла�
сти: «Традиционно одним из
важных направлений работы
профсоюзов является детское
оздоровление: мы считаем не�
обходимым содействовать
тому, чтобы дети были здоровы,
чтобы работники реже уходили
на «больничные» из�за болез�
ней детей. Учитывая актуаль�
ность данного вопроса, предла�
гаем рассмотреть возможность
индексации суммы, выделяе�
мой на эти цели из региональ�
ного бюджета в 2019 г.».

Министр промышленности и
науки Свердловской области
Сергей Пересторонин в самом
начале своего выступления за�
явил: «Цифровизация эконо�
мики автоматически ведет к
сокращению непроизводи�
тельного труда. Нам необходи�
мо принимать меры по поддер�
жанию занятости населения,
содействовать достижению
достойного уровня заработной
платы и наращиванию кадро�
вого потенциала Свердловс�
кой области… Будут востребо�
ваны учебно�производствен�
ные мастерские для возраст�
ных работников. И нам надо
четко мониторить ситуацию,
заранее ориентируя работни�
ков предпенсионного возраста
к переобучению. И даже по�
нуждать их готовиться к таким
переменам. По�другому не по�
лучится».

По мнению Сергея Пересто�
ронина, главы МО должны
плотнее включаться в процес�
сы, связанные с организацией
малого бизнеса на их террито�
риях: «Сегодня регистрация
предприятий в малом бизнесе
имеет заявочный характер, но

надо посмотреть на это иначе
в связи с необходимостью про�
фессиональной переориента�
ции взрослого населения, в т.
ч. на предоставление ему раз�
личных бизнес�услуг».

Заканчивая свое выступле�
ние, министр промышленнос�
ти заявил: «Мы рассчитываем
на рост уровня взаимодей�
ствия с профсоюзными орга�
низациями и отраслевыми со�
юзами. Уверен, что наши со�
вместные усилия позволят по�
высить эффективность работы
предприятий, экономики
Свердловской области и обес�
печить достойный труд жите�
лям нашего региона».

Председатель Свердловской
областной организации Горно�
металлургического профсою�
за России Валерий Кусков при�
звал к проведению Всемирно�
го дня единых действий проф�
союзов в виде митингов. "Сле�
дует признать, � сказал проф�
лидер горняков и металлургов
региона, � что недавняя наша
борьба против повышения
пенсионного возраста показа�
ла, насколько современные
российские профсоюзы не го�
товы к массовым совместным
протестным акциям, налицо и
некоторая разобщенность,
различие взглядов и подходов
профлидеров разных уровней
к отстаиванию прав и свобод
Человека труда.

Всемирная профсоюзная ак�
ция "За достойный труд!" в та�
ких условиях может и должна
стать показательной. Если в
будущем в этот день мы все
вместе сможем продемонст�
рировать властям и работода�
телям наш потенциал, нашу
действительную общую силу,
только тогда и будут считаться
с консолидированным мнени�
ем профсоюзов. А я убежден,

что это нам еще не раз понадо�
бится.

Я предлагаю в следующий
год во время очередной проф�
союзной акции "За достойный
труд!" провести мощное соли�
дарное мероприятие, и не в
стенах ФПСО или ДК железно�
дорожников, а на улице, в цен�
тре Екатеринбурга, естествен�
но, соблюдая все нормы рос�
сийского законодательства».

От профсоюзной стороны
также выступили председатель
Свердловской организации
профсоюза работников народ�
ного образования и науки Тать�
яна Трошкина, председатель
Свердловской организации
профсоюза работников жизне�
обеспечения Нина Шеховцева
и главный технический инспек�
тор Дорпрофсожа на Сверд�
ловской железной дороге
Дмитрий Москалюк.

Комментируя выступления
профсоюзных лидеров, пер�
вый заместитель губернатора
Алексей Орлов сообщил, что
на V национальном чемпиона�
те WorldSkills Hi�Tech, который
пройдет в Екатеринбурге 24�28
октября, в пленарном заседа�
нии "Переквалификация 50+"
планируется участие вице�
премьера России Татьяны Го�
ликовой. Он пригласил проф�
союзы принять участие в пле�
нарном заседании: «Свердлов�
ская область станет первой,
где будет обсуждаться вопрос
переобучения работников
предпенсионного возраста, и
было бы важно услышать мне�
ние профсоюзов».

Алексей Орлов предложил
закрепить в областном трех�
стороннем соглашении по ре�
гулированию социально�тру�
довых отношений нормы га�
рантий для работников пред�
пенсионного возраста.

 «Долги по заработной плате
в рыночной экономике � неиз�
бежность, связанная с рисками
бизнеса, � сказал в своем выс�
туплении начальник Управле�
ния по надзору за исполнени�
ем федерального законода�
тельства прокуратуры Сверд�
ловской области Андрей Курь�
яков. � Во всем мире там, где
есть риски, есть страхование.
Наше государство тоже идет
по пути страхования рисков.
Мы (прокуратура и правитель�
ство области) разработали со�
ответствующий законопроект
по страхованию зарплаты. Он
поддержан председателем ко�
митета Госдумы по госстрои�
тельству и законодательству
Павлом Крашенниниковым».

Заместитель руководителя
Государственной инспекции
труда � заместитель главного
государственного инспектора
труда по правовым вопросам в
Свердловской области Михаил
Балакин отметил: «Несмотря
на наше тесное взаимодей�
ствие со всеми сторонами со�
циального партнерства, к со�
жалению, радикально спра�
виться с нарушениями трудо�
вого законодательства и лик�
видировать их полностью нам
пока не удалось. Мы регистри�
руем в год 8�10 тысяч письмен�
ных обращений граждан. Боль�
ше 100 млн. руб. начисленных
штрафов за эти нарушения от�
правляем на федеральный
уровень. А ведь они могли ос�
таться у предприятий. Много
вопросов связано с неправиль�
ным ведением внутреннего до�
кументооборота и другими на�
рушениями, которые на самом
деле могли быть решены и без
вмешательства Гострудин�
спекции. Здесь могла бы боль�
ше проявляться роль профсо�
юзов»

Представитель Гострудин�
спекции высказал свое мнение
и по пенсионной реформе:
«Надо с трудовыми ресурсами
начинать работать по�другому,
в т. ч. ликвидируя переработки
на 1,25�1,5 ставки».

Представитель Федерации
независимых профсоюзов
России в УрФО Ирина Перфи�
лова проинформировала со�
бравшихся о том, как ураль�
ские профсоюзы участвуют во
Всемирном дне действий за
достойный труд: «Проводится
115 заседаний трехсторонних
комиссий разного уровня. В
мероприятиях участвуют более
70 тысяч профсоюзных активи�
стов…».

«Мы изучим все предложе�
ния, прозвучавшие сегодня на
расширенном заседании ко�
миссии», � подчеркнул в заклю�
чение Алексей Орлов.
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О выполнении постанов�
ления V пленума обкома
профсоюза «О проекте Фе�
дерального закона о пенси�
онной реформе» доложил
Николай Алексеев, замес�
титель председателя обла�
стной организации профсо�
юза.

Напомним, что пленум под�
держал позицию вышестоя�
щих профсоюзных органов о
несогласии с предложением
Правительства Российской
Федерации о повышении пен�
сионного возраста.

В соответствии с принятым
решением, в адрес Президен�
та Российской Федерации,
Председателя Правительства
РФ, Председателя Государ�
ственной Думы Федерального
Собрания РФ, Председателя
Совета Федерации Федераль�
ного Собрания РФ, Председа�
теля Законодательного Со�
брания Свердловской области
областным комитетом ГМПР
направлены обращения с тре�
бованием не допустить повы�
шения пенсионного возраста.

Выполняя решение плену�
ма, в городах Нижний Тагил,
Каменск�Уральский, Качка�
нар, Краснотурьинск, Кушва,
Михайловск, Первоуральск,
Ревда, Североуральск, Се�
ров, Сухой Лог первичные
профсоюзные организации
на предприятиях горно�ме�
таллургического комплекса
собрали 27581 подпись о не�
согласии с проектом Феде�
рального закона о пенсион�
ной реформе, которые были
направлены в адрес Прези�
дента Российской Федерации
В.В. Путина.

В период с 5 по 12 июля про�
ведены коллективные акции
протеста против повышения
пенсионного возраста в фор�
ме митингов в г.г.Каменск�
Уральском, Качканаре, Севе�
роуральске, Красноуфимске.

 В адрес Президента Рос�
сийской Федерации, Предсе�
дателя Правительства РФ,
Председателя Государствен�
ной Думы Федерального Со�
брания РФ, Председателя Со�
вета Федерации Федерально�

го Собрания РФ, Председате�
ля Законодательного Собра�
ния Свердловской области
большинство первичных про�
форганизаций отправили те�
леграммы и резолюции ми�
тингов о несогласии с приня�
тием проекта Федерального
закона, ухудшающего соци�
ально�экономические права
работников.

 Депутат Законодательного
Собрания Свердловской об�
ласти В.Г. Радаев, председа�
тель первичной профсоюзной
организации ОАО «ЕВРАЗ
НТМК» ГМПР, при обсуждении
проекта Федерального закона
№ 489161�7 «О внесении из�
менений в отдельные законо�
дательные акты РФ по вопро�
сам назначения и выплаты
пенсий» в региональном пар�
ламенте, проголосовал про�
тив его принятия.

Руководствуясь позицией
ФНПР о «пакетном» принятии
законопроекта  о пенсионной
реформе с учетом всех рис�
ков, возникающих для работ�
ников и пенсионеров, от пер�

ШИРОКИЙ КРУГ ВОПРОСОВ
обсуждался на заседании очередного
президиума Свердловской областной
организации ГМПР

8 октября в Екатеринбур�
ге состоялось заседание
президиума Свердловс�
кой областной организа�
ции ГМПР. Были опреде�
лены дата и повестка
очередного пленума
Свердловского обкома
ГМПР, обсуждены вы�
полнение постановления
V пленума о действиях
областной организации
профсоюза против при�
нятия закона, повышаю�
щего возраст выхода на
пенсию, ситуация в пер�
вичных профсоюзных
организациях, имеющих
уровень профсоюзного
членства ниже среднего
уровня в областной орга�
низации, итоги оздоро�
вительной кампании
лета 2018 года, опреде�
лены победители и лау�
реаты различных проф�
союзных конкурсов, ут�
вержден план работы на
IV квартал и др.

Дата и повестка
пленума
определены

Пенсионный вопрос

По первому вопросу повестки дня выступил Вале�

рий Кусков, председатель Свердловской областной

организации ГМПР. Он предложил созвать очеред�

ной пленум 12 декабря и основным его вопросом оп�

ределить  организационное укрепление областной

организации профсоюза. Члены президиума едино�

гласно поддержали лидера. В повестку дня будуще�

го пленума также внесены вопросы об изменениях

в составе областного комитета ГМПР, об итогах обу�

чения профсоюзных кадров и актива Свердловской

областной организации ГМПР в 2018 год. На плену�

ме также будет утвержден план обучения профсо�

юзных кадров и актива Свердловской областной

организации ГМПР и бюджет Свердловского обко�

ма ГМПР на 2019 год.
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вичных профорганизаций ОАО
«ЕВРАЗ НТМК» ГМПР и «Качка�
нар�Ванадий» в ФНПР направ�
лены предложения по внесе�
нию поправок в данный зако�
нопроект, а также предложе�
ния по необходимым измене�
ниям в действующие норма�
тивно�правовые акты, входя�
щим в «пакет» профсоюзных
требований.

В митинге против принятия
законопроекта Правитель�
ства РФ о повышении пенси�

онного возраста, организо�
ванном Федерацией профсо�
юзов Свердловской области
22 сентября 2018г. в г. Екате�
ринбурге, приняли участие
около 700 членов ГМПР. Ре�
золюция митинга против за�
конопроекта Правительства
РФ о повышении пенсионно�
го возраста была направлена
в адрес Президента Россий�
ской Федерации В.В. Путина
и в Государственную Думу
Федерального Собрания

Российской Федерации.
Средства массовой инфор�

мации областной организации
профсоюза проводили широ�
кое освещение массового
протеста против повышения
пенсионного возраста с пуб�
ликацией мнений профсо�
юзных лидеров, профактивис�
тов и рядовых членов профсо�
юза первичных профоргани�
заций.

Президиум областной
организации ГМПР постано�

вил считать постановление
V пленума обкома профсо�
юза от 27.06.2018г. № 5�6
«О проекте Федерального
закона о пенсионной ре�
форме» выполненным.

Принято решение доби�
ваться выполнения Указа
Президента Российской
Федерации от 7 мая 2018 г.
№204 «О национальных це�
лях и стратегических зада�
чах развития Российской
Федерации на период до

2024 года» через законода�
тельные и исполнительные
органы региональной влас�
ти, трехсторонние комис�
сии по регулированию со�
циально�трудовых отноше�
ний различных уровней и
общественные контролиру�
ющие органы Свердловской
области для достижения со�
циально�экономических па�
раметров, обеспечиваю�
щих повышение благосос�
тояния граждан.

Укрепление рядов
Об итогах детского оздоров�

ления доложила доверенный
врач обкома профсоюза Тать�
яна Богодяж. В своем поста�
новлении президиум отметил,
что первичным профсоюзным
организациям, работодате�
лям при организации детской
оздоровительной кампании,
проведении информационной
работы среди работников
предприятий ГМК области
следует руководствоваться
основными региональными
нормативными документами.

Председателям первичных
профсоюзных организаций
предписано в течение IV квар�
тала 2018 года определить по�
требность (количество путе�
вок) в лагеря различных типов
для определения объема оз�
доровления за счет средств
работодателей на предстоя�
щий год. Способствовать

организации детского отдыха
в осенние и зимние каникулы
– 2018/2019.

Не допускать снижения чис�
ленности оздоровленных де�
тей загородными формами
отдыха. Предусматривать в
коллективных договорах соот�
ветствующие объемы и фи�
нансирование.

Своевременно информиро�
вать членов профсоюза о по�
рядке оздоровления и отдыха
детей в 2019 году, содейство�
вать организованному прове�
дению заявочной кампании.

ППО предприятий, имеющих
ведомственные оздорови�
тельные учреждения, совмес�
тно с руководителями детских
оздоровительных лагерей ак�
тивизировать действия по
организации в 2019 году тема�
тических смен «Профсоюз» и
профсоюзных дней (акций).

Постановлением президиу�
ма Свердловскому обкому
ГМПР предписано осуществ�
лять информирование проф�
союзных комитетов о суще�
ствующей нормативной базе и
ее изменениях в 2019 году,
регламентирующих порядок
организации оздоровления и
отдыха детей в Свердловской
области. Осуществлять мони�
торинг проведения детской
оздоровительной кампании
2019 года. В связи с выявле�
нием системных недостатков
в организации оздорови�
тельной кампании в предше�
ствующие годы вновь обра�
титься в ФПСО, областную
межведомственную оздоро�
вительную комиссию с целью
внесения поправок (измене�
ний) в нормативную базу по
организации оздоровления и
отдыха детей.

Обсуждение ситуации в ППО, имеющих уровень

профсоюзного членства ниже среднего уровня об�

ластной организации ГМПР, шло с учётом выводов

комиссии по профстроительству и уставной дея�

тельности обкома профсоюза. Принято решение

первичным профсоюзным организациям, имею�

щим уровень профсоюзного членства ниже сред�

него уровня профчленства областной организации

ГМПР, на заседаниях профсоюзных комитетов

рассмотреть вопрос об организационном укреп�

лении ППО и представить информацию по данно�

му вопросу в организационный отдел областной

организации до 1 декабря  2018 года.

Свердловскому обкому ГМПР продолжить прак�

тику проведения выездных «Дней обкома ГМПР» в

ППО, имеющих низкий уровень профсоюзного

членства.

Детское оздоровление

Лучшие из лучших
I место � Гладкова Кристина Вале�

рьевна, инженер по разработке
норм механического цеха ПАО «На�
деждинский металлургический за�
вод»;

II место � Юсипенко Светлана Вла�
димировна, машинист насосных ус�
тановок Высокогорского обогати�
тельного цеха, ОАО «Высокогорский
ГОК»;

III место � Гниденко Сергей Михай�
лович, заместитель председателя
первичной профсоюзной организа�
ции АО "Первоуральский новотруб�
ный завод».

Утверждено предложение
оргкомитета по победителям
фотоконкурса
«Профсоюзное селфи»:

I место � Тренихина Ольга Алек�
сандровна, начальник бюро эколо�
гического менеджмента службы
экологического контроля ПАО «На�
деждинский металлургический за�
вод»;

II место � Ивкин Максим Олегович,

главный металлург � начальник бюро
(металлургии) ПАО «Ревдинский завод
по обработке цветных металлов»;

III место � Татаурова Любовь Владими�
ровна, ведущий специалист по работе с
молодежью ОАО «Первоуральский ди�
насовый завод».

Принято решение наградить участни�
ков конкурса, занявших 1, 2 и 3 места,
почетными дипломами обкома ГМПР и
сертификатами на приобретение элек�
тронной техники в следующем размере:

I место – 3000 руб.
II место – 2000 руб.
III место – 1000 руб.

Президиум областной
организации ГМПР принял
решение установить
и выплачивать именные
стипендии шести членам
профсоюза - учащимся
профильных среднетехнических
учебных заведений.

Принято решение наградить
почетными дипломами Свердловского
обкома ГМПР руководителей
и председателей первичных
профсоюзных организаций
предприятий, добившихся высоких
результатов в организации
оздоровления и отдыха детей
в 2018 году:

� АО «ЕВРАЗ НТМК»;
� АО «ЕВРАЗ КГОК» ;
� АО «КЗТС»;
� ОАО «КУМЗ»;
� АС «Нейва»;
� ООО «НЛМК�Метиз»;
� АО «ПНТЗ»;
� ОАО «Святогор»;
� ПАО «Северский трубный завод»;
� ПАО «Синарский трубный завод»;
� ОАО «СУМЗ»;
� АО «Уралэлектромедь».

Победителями и лауреатами конкурса
профсоюзных лозунгов президиум
областной организации профсоюза
признал:
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Возьмемся за руки, друзья!
Под таким девизом в Первоуральске
прошел фестиваль профсоюзной молодежи

Первым этапом работы
стало командообразова�
ние, которое провели
профсоюзные препода�
ватели ППО Первоураль�
ского новотрубного за�
вода.

Ребят разделили по новому
принципу: в составе каждой
команды было по одному
представителю от первички,
команды по максимуму состо�
яли из представителей разных
отраслей (черная и цветная
металлургия, огнеупорная и
горнодобывающая отрасли,
представители колледжей и
непроизводственных органи�
заций). Молодежь Казахстана,
Ижевска и Пермского края
была представлена по такому
же принципу, представители
Магнитки, Северстали и Зап�
Сиба работали в одном кол�
лективе. Также в двух коман�
дах работали ребята, которые
учатся в областной школе мо�
лодого профсоюзного лидера.
Члены Координационного со�
вета по работе с молодежью
Свердловского обкома ГМПР
вошли в команды как курато�
ры. Такими составами ребята
и вышли на трассу «веревоч�
ного курса». В течение почти
двух часов участники проходи�
ли этап за этапом различной
сложности. «Забор», «Хула�
хуп», «Летающая тарелка» «Ла�
биринт» и др. покорялись ко�
мандам, но это было не глав�
ным для организаторов – за�
дача состояла в том, чтобы
начать взаимодействовать
внутри команды, так как впе�
реди ждал основной этап –
подготовка проектов, направ�
ленных на обновление проф�
союзной деятельности.

Итоговым заданием на пер�
вом этапе стало создание паз�
ла с эмблемой столетия обла�
стной организации ГМПР и
эмблемой нашего форума.

После ужина состоялись
презентации команд. Пред�
ставители каждой первички
рассказали о проводимой ра�
боте с молодежью, о предпри�
ятии, в целом о профсоюзной
деятельности. Весь вечер до
поздней ночи участники тру�
дились над заданием «Проф�
союзная быль». Требовалось в
любой творческой форме рас�
сказать о профсоюзе и его де�
ятельности.

На второй день молодежь

приступила к основной про�
грамме. Елена Зверева, пер�
вый секретарь областного ко�
митета Российского союза
молодежи (РСМ), давний друг
и партнер обкома профсоюза,
дала базовую информацию по
созданию социальных проек�
тов, после чего у активистов
осталось 8 часов, чтобы со�
здать основу будущих проек�
тов. Также они составили таб�
лицу преимуществ и недо�

статков профсоюзной дея�
тельности – очень важная ин�
формация для любого про�
фактивиста. 10 тем были рас�
пределены между командами
случайным образом. Помощь
в затруднительных моментах,
касающихся подготовки и на�
полнения проекта, оказывала
команда экспертов, в которую
входили председатели и спе�
циалисты территориальных и
первичных профсоюзных
организаций. У команд была
возможность получить кон�
сультацию по разрабатывае�
мой теме.

А темы были самые разно�
образные – от новейшей игро�

фикации профдеятельности
до краеугольных тем профсо�
юза – охраны труда и коллек�
тивного договора.

Вечером, после 12�часового
трудового дня, состоялась
презентация «Профсоюзной
были». Чего здесь только ни
было – и частушки, и сценки, и
песни о профсоюзе!

На третий день наступил
долгожданный волнующий
момент � защита проектов.

Одни ждали, что нового пред�
ложат участники, другие – как
воспримут их предложение.

К экспертам присоединился
председатель ППО Группы
компаний ММК Борис Семе�
нов. У команд было 5 минут на

выступление и столько же на
ответы экспертов и участников
команд. Стоит отметить, что
все с заданием справились, с
честью выдержав главный эк�
замен.

Все участники и эксперты
форума получили сертифика�
ты, а победителем по итогам
голосования стала команда
«Профсолянка», в которой ра�
ботали наши гости – предста�
вители ППО «Магнитки», «Се�
верстали» и «Запсиба». Они
получили почетные дипломы
за лучший проект. Также дип�
ломы вручили победителям
конкурса «Презентация ко�
манд». За лучший рассказ о
работе предприятия награди�
ли представителей Северско�
го трубного завода, за рассказ
о работе первички – хозяев
форума, АО «Первоуральский
новотрубный завод», о работе
молодежки – гостей с ППО
«ЗапСиб».

 Закрыл форум председа�
тель Свердловской областной
организации ГМПР Валерий
Кусков. В своей заключитель�
ной речи он поблагодарил уча�
стников за продуктивную ра�
боту и призвал к поискам но�

вых путей в реализации проф�
союзной политики. А в фина�
ле ребята взялись за руки, как
к этому призывал девиз фору�
ма, и спели песню «Сталевары
России».

Но и на этом сюрпризы не
закончились. Уже традицион�
ный торт с символикой юбилея
и форума ждал участников в
столовой.

Разъехались участники
встречи. Но в Свердловском
обкоме ГМПР надеются, что
полученные ими зерна новых
знаний дадут свои всходы, и
уже через несколько лет выра�
стет смена, которая будет
поддерживать и направлять
жизнь Горно�металлургичес�
кого профсоюза России.

Впереди предстоит много
работы Координационному
областному совету молодежи.
Надо изучить предложенные
проекты и разработать пути их
реализации.

(Окончание. Начало на стр. 1)
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Со всей области съезжа�
лись бывшие лидеры,
профгрупорги и бухгал�

теры первичных профсоюзных
организаций, много лет отдав�
шие профсоюзной работе на
предприятиях горно�метал�
лургического комплекса.

Вот первоуральцы Алексей
Окороков, Василий Наклюц�
кий, Герман Федотов, Генна�
дий Мохирев и Вера Патрако�
ва зашли в кабинет Областно�
го совета ветеранов горняков
и металлургов, они напере�
бой делились своими воспо�
минаниями и рассказывали о
планах совета ветеранов
ПНТЗ. Ветераны не забыли
свою комсомольскую юность
и начали активно готовиться к
празднованию еще одного
100�летнего юбилея – Рос�
сийского союза молодежи.
Председатель совета ветера�
нов Северского трубного за�
вода, Почетный энергетик РФ
Владимир Фотеев поведал о
прошедшем недавно 300�лет�
нем юбилее города Полевско�
го и об участии трубников в
этом грандиозном мероприя�
тии.

Вот прибыла делегация из
Каменска�Уральского. Люция
Мурадымова представляет
профсоюзную организацию
КУМЗа, Галина Трофимова �
КУЗОЦМ, Тамара Карякина �
коллектив Синарского труб�
ного завода, а Уральский
алюминиевый завод напра�
вил на встречу Отличника фи�
зической культуры и спорта
Сергея Калмыкова.

Галина Богоманова, быв�
ший бухгалтер профкома АО
«Уралэлектромедь», ее колле�
ги из Нижних Серег и Михай�
ловского Ольга Мочалкина и
Галина Могутова направились
сразу в свой «родной» финан�
совый отдел. А бывшие пред�
седатели профкомов Сергей
Абрамов (ВИЗ), Владимир
Кайгородов (Кировградский
филиал «Уралэлектромеди»),
Лидия Пупышева («Уралред�

ВСТРЕЧА ВЕТЕРАНОВ ГМПР

мет»), Анатолий Саночкин
(«Ревдинский ОЦМ»), Нико�
лай Шеромов («Севуралбок�
ситруда»), Владимир Щетни�
ков («ВГОК») и Вячеслав Сит�
ников («Святогор») за чашеч�
кой кофе вспоминали период
совместной работы и, конеч�
но же, обсуждали последние
горячие новости.

Официальная часть встречи
открылась демонстрацией
фильма о возникновении и
росте Уральского профсоюза
металлистов, прееиемником
которого стал Горно�метал�
лургический профсоюз Рос�
сии. Перед зрителями на эк�
ране за четверть часа прошла
вековая история профсоюз�
ной организации, полная
борьбы за достойную жизнь
человека труда. Этот фильм
не оставил никого равнодуш�
ным и произвел неизглади�
мое впечатление от увиден�
ного. Люди вновь окунулись в
атмосферу тех лет и событий,
активными участниками кото�
рых являлись. Заново пере�
живая то, что когда�то волно�
вало каждого из них, ветера�
ны утвердились в правильно�
сти пройденного пути и, по их
отзывам, ощутили гордость
за результаты деятельности
профсоюза в минувшие годы.

Перед собравшимися выс�
тупил заместитель председа�
теля Федерации профсоюзов
Свердловской области Алек�
сей Киселев. Он поздравил
участников встречи с юбиле�
ем областной организации
ГМПР и подчеркнул, что она
является самой многочислен�
ной и уважаемой не только в
области и в России, но и за ру�
бежом. Алексей Михайлович
подробно обрисовал ситуа�
цию в стране и обозначил за�
дачи профсоюзов в борьбе за
права человека труда в этом
непростом периоде времени.
Основной упор был сделан на
более настойчивом использо�
вании законных средств борь�
бы за свои права, какие обес�

печивает система социально�
го партнерства: отраслевые
соглашения и коллективные
договоры.

Председатель областной
организации ГМПР Валерий
Кусков поприветствовал со�
бравшихся и посетовал, что
по разным причинам не уда�
лось, к сожалению, собрать
всех причастных к этому со�
бытию. Валерий Николаевич
подробно рассказал, чем жи�
вет организация сегодня, ка�
кие задачи стоят перед ней и
как они решаются. Одной из
проблем сегодняшних проф�
союзов является падение
численности ее рядов. Отсю�
да встает задача усиления
мотивации профсоюзного
членства и работа среди мо�
лодежи. Не осталась в сторо�
не и проблема взаимодей�
ствия с властью, в частности,
тема повышения пенсионного
возраста. Как известно,
профсоюзы в этой борьбе
оказались в проигрыше. Тем
не менее, сдаваться рано, не�
обходимо сделать выводы
всем сторонам конфликта с
тем, чтобы впредь не допус�
кать подобных попыток рас�
колоть общество и дестаби�
лизировать обстановку.

Председатель Областного
совета ветеранов горняков и
металлургов Леонид Чащин
поблагодарил всех, кто от�
кликнулся на приглашение и
принял участие в сегодняш�
ней встрече. Ясно, что многим
пришлось чем�то пожертво�
вать ради поездки, нынешние
ветераны подчас загружены
общественной работой и до�
машними делами больше,
чем работающие. Не зря их
девизом стали строки: «Не по
душе нам праздность и покой,
хотя, конечно, отдых наш зас�
лужен. Душа останется на�
столько молодой, насколько
чувствуешь, что ты кому�то
нужен!».

Леонид Евгеньевич напом�
нил, что празднование юби�

лея областной организации
ГМПР началось в мае текуще�
го года, когда Центральный
Совет в полном составе при�
был в Екатеринбург и провел
здесь очередной пленум, а
затем принял участие в праз�
дничных мероприятиях, по�
священных 100�летнему юби�
лею крупнейшей и старейшей
на Урале профсоюзной орга�
низации.  Много гостей уча�
ствовало в празднике. Но со�
брать всех заслуженных лю�
дей под одной крышей оказа�
лось тогда невозможно.
Именно поэтому руководство
областной организации ГМПР
и областной совет ветеранов
горняков и металлургов при�
няли совместное решение о
том, чтобы собрать ветеранов
профсоюзного движения от�
дельно, приурочив встречу к
Международному дню пожи�
лых людей.

Вторая часть встречи про�
шла за праздничным столом.
Радушные хозяева угощали
гостей от души. А развлекали
ветеранов лауреат междуна�
родных и всероссийских кон�
курсов, артист эстрады Сер�
гей Мамаев с супругой. Зву�
чали песни прошлых лет, по�
пулярные народные и автор�
ские песни. Фраза из песни
Олега Митяева «Как здорово,
что все мы здесь сегодня со�
брались!» стала как бы эпи�
графом ко всему происходя�
щему.

Звучали теплые слова в ад�
рес бывших и нынешних руко�
водителей организации,
вспоминали ушедших из жиз�
ни товарищей, рассказывали
о запомнившихся событиях из
жизни коллектива.

Присутствующие от души
поздравили именинников
дня: Галину Парамонову, ве�
терана профсоюзной органи�
зации НТМК, и Анатолия Калу�
гина, экс главу Качканара,
ныне председателя совета
ветеранов КачГОКа «Вана�
дий». В их честь прозвучали

музыкальные подарки.
Музыкальный подарок про�

звучал и в честь отсутствую�
щей по болезни Берты Мои�
сеевны Поляковой, старей�
шины профсоюзного вете�
ранского сообщества, Почет�
ного гражданина Верхней
Пышмы, награжденной На�
грудным знаком отличия «За
заслуги в ветеранском движе�
нии Свердловской области».

Василий Наклюцкий, лидер
молодежного, профсоюзного
и ветеранского движения
ПНТЗ, исполнил песню, а Ни�
колай Козлов, ветеран проф�
союза «коксохима» НТМК,
вспоминая контакты с работ�
никами обкома прошлых лет,
продемонстрировал свое не�
иссякаемое чувство юмора с
использованием фольклор�
ных выражений,  изрядно по�
веселил народ анекдотами.

На празднике выступили Ев�
гений Денисов, бывший пред�
седатель первички СУМЗа,
заслуженный работник куль�
туры, Дмитрий Подлевских,
секретарь по правовым и со�
циально�экономическим воп�
росам, а по совместительству
председатель профкома ра�
ботников аппарата обкома
профсоюза, и Николай Алек�
сеев, заместитель председа�
теля областной организации
ГМПР, бывший сталевар, мно�
го лет возглавлявший проф�
ком Ревдинского метизно�
металлургического завода
(ныне «НЛМК�Урал»).

Расходились гости помоло�
девшими, с хорошим настро�
ением и со словами благо�
дарности к устроителям неза�
бываемой встречи. Они жела�
ли своему родному профсою�
зу жить и здравствовать еще
не одно столетие, а молодым
продолжателям нелегкого, но
благородного дела оставать�
ся верными боевым и трудо�
вым традициям отцов и де�
дов!

Пресс�служба
Свердловского обкома ГМПР

На Пушкина, 10, царит оживление. Непосвященные
люди даже думали, что в обком ГМПР съезжается

молодежный актив: звучат звонкие приветствия
и задорный смех, сияют улыбки, наблюдаются
крепкие рукопожатия и широкие объятия старых

друзей. Обстановка напоминала школьную
перемену, настолько шумно и непосредственно
вели себя люди. Кто бы поверил, что эту бодрящую

атмосферу создали не юноши и девушки, а
солидные и серьезные люди – ветераны
профсоюза, собравшиеся на празднование 100-

летия со дня образования Свердловской
областной организации Горно-металлургического
профсоюза России.
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Встречи с профгрупоргами
В первичной профсоюзной организации ЕВРАЗ НТМК проходят традиционные обучающие
семинары с профгрупоргами.

С 26 сентября стартовал
второй этап в этом году
встреч активистов
профгрупп  структурных
подразделений комби�
ната с представителями
профсоюзного комите�
та, продлится он до 31
октября. Планируется
обучить не менее 500
профгрупоргов.

Как обычно, семинар начи�
нается с информации о про�
блемах, озвученных на преды�
дущих встречах, об их реше�
нии и планах на дальнейшую
профсоюзную работу. Семи�
нары, как и прежде, ведут
председатель профсоюзного
комитета В.Г. Радаев, а также
его заместители. В зале обя�
зательно присутствуют глав�
ный бухгалтер, ведущий юрис�
консульт и технический инс�
пектор по охране труда, кото�
рые сразу же принимают в ра�
боту высказанные профгруп�
оргами замечания и предло�
жения. Так, актуальными воп�
росами, которые волнуют цеха
этой осенью, являются: пенси�
онная реформа, перевозка
трудящихся, переводы бригад

В России
могут ввести
социальную
норму
энергопотребления
Газета «Солидарность» решила
выяснить, сколько в среднем
россияне потребляют
электричества, где и сколько
за него платят и каковы наши
шансы уложиться в объем
с наименьшей оплатой - так
называемую социальную
норму.

с одного графика в другой, по�
вышение тарифов и окладов, а
также индексация заработной
платы и многие другие.

Радует, что стало меньше
замечаний по спецодежде,
налажена работа профгрупор�
гов со списками на подарки к
Новому году, 1 сентября.

На ЕВРАЗ НТМК начался
процесс переговоров по зак�
лючению коллективного дого�
вора, конференция состоится
7 декабря, а до 12 ноября при�
нимаются предложения по
внесению изменений. Часть
вопросов, заданных на сегод�
няшних семинарах, также бу�

дет внесена в проект коллек�
тивного договора.

Владимир Радаев побла�
годарил профгрупоргов за
их хорошую работу в проф�
союзе, за помощь людям.
Все озвученные вопросы не
останутся без внимания,
после каждого семинара

оформляется протокол, бу�
дут направлены письма в со�
ответствующие инстанции,
а по решению проблемы от�
вет дан профгрупоргам че�
рез цех.

По материалам
ППО ОАО «ЕВРАЗ НТМК»

ГМПР


